



Ordentliche Mitgliederversammlung

Hahnenbach, den 30.06.2022

Guido Schlarb bleibt weiter 1. Vorsitzender

Thomas Bertram wurde zum Ehrenvorsitzenden des TV Hahnenbach ernannt / Die „TVH-Ehrenurkunde“ für 10-jährige Vorstandsarbeiten erhielten Tanja Schlarb, Denise Born, Christoph Köhler, Mathias Vier, Stefan Born und Guido Schlarb / Steffen Wolf neuer Geschäftsführer / Björn Christel neuer Platzwart

HAHNENBACH – Vorsitzender Guido Schlarb, vom Turnverein Hahnenbach, konnte in seiner ersten geleiteten ordentlichen Mitgliederversammlung überraschend viele Mitglieder in der Turnhalle willkommen heißen.



Der Vorstand des Turnvereins Hahnenbach vor der Mitgliederversammlung (v.l.) Heiko Schmäler, Daniela Köhler, Shalima Ries, Willi Wolframm, Stefan Hill, Christoph Köhler, Guido Schlarb, Florian Steiner, Dana Vier, Mathias Vier und Stefan Born.

Bevor Vorsitzender Guido Schlarb seinem ersten Jahresbericht vorlegte, stand der Tagesordnungspunkt Ehrungen auf dem Programm.

Thomas Bertram bekleidete von 2002 bis 2016 das Amt des 1. Vorsitzender. Für sein 15-jähriges Engagement an der Spitze des Turnvereins ernannte ihn die Mitgliederversammlung zum „Ehrenvorsitzenden“ mit Sitz und Stimmrecht im Gesamtvorstand.

Für 10-jährige Vorstandsarbeit wurden mit der „Ehrenurkunde“ des Turnvereins Denise Born (2010 – 2021), Tanja Schlarb (2012 - 2021), Christoph Köhler (2011 - 2021), Mathias Vier (2012 – 2021), Stefan Born (2012 – 2021) und Guido Schlarb (2012 – 2021) ausgezeichnet.

In seinem Jahresbericht für 2021 verzeichnete Vorsitzender Guido Schlarb trotz der Corona-Pandemie einen leichten Mitgliederzuwachs. Durch 10 neue Mitglieder erhöhte sich die Mitgliederzahl auf 147. Stolz zeigte er sich, dass trotz der Pandemie die Serie des „Eduard-Steiner-Crosslauf“ nicht unterbrochen wurde. So konnte am 12. September 2021 der 56. Crosslauf als Spendenlauf für das Ahrtal durchgeführt werden. Dabei konnten 1.500,- Euro erzielt werden, die auf das Spendenkonto des Sportbundes Rheinland für das Ahrtal überwiesen wurden.

Geschäftsführer Christoph Köhler verlas die wenigen die Aktivitäten des Jahre 2021. Aus den Abteilungen gab es kurze Berichte der Abteilungsleiter. Die Aktivitäten waren auch in 2021 durch die Corona-Pandemie sehr spärlich geprägt. Die Leichtathleten, unter Abteilungsleiter Rolf Schwabbacher, konnten nur bei 5 Wettkämpfen antreten. Die Dartspieler, von Abteilungsleiter Stefan Hill, konnten eine Vereinsmeisterschaft ausrichten.

Abteilungsleiterin Daniela Köhler berichtete aus der Abteilung Turnen, dass sich nur die Gymnastikdamen mit Übungsleiterin Gisela Schwabbacher und die jungen Rope Skipper mit Übungsleiterin Shalima Ries, unter Hygieneauflagen zum Training in die Turnhalle wagten. Alle anderen Gruppen dieser Abteilung setzten 2021 aus. Auch die Wanderabteilung um Christoph Köhler, sowie die Abteilung Boule um Rolf Schwabbacher und die Fassenachter um Stefan Born gingen in die Corona-Zwangspause.



(I.) TVH-Vorsitzender Guido Schlarb gratulierte als erster dem neuen „Ehrevorsitzenden“ Thomas Bertram.

Schatzmeisterin Dana Vier konnte in ihren Kassenberichten wieder von einem zufriedenen Plus berichten. Der Turnverein stehe finanziell auf gesunden Füßen. Die Kassenprüferinnen Veronika Gentes und Heike Kartarius-Holzhauser, bescheinigten ihr eine tadellose Arbeit und empfahlen die Entlastung.

Ehrevorsitzender Rolf Schwabbacher dankte als Versammlungsleiter dem Vorstand für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung, die auch einstimmig erfolgte. Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis: 1. Vorsitzender Guido Schlarb (seit 2021), Stv. Vorsitzender Florian Steiner (seit 2007), Neu im Amt Geschäftsführer Steffen Wolf, ebenfalls neu in diesem Amt des Stv. Geschäftsführer Christoph Köhler, Schatzmeisterin Dana Vier (seit 2017), Stv. Schatzmeisterin Denise Born (von 2017), Pressewart Stefan Born (seit 2012), Jugendleiterin Shalima Ries (seit 2021), Sportwart Mathias Vier (seit 2017), Gerätewart Willi Wolframm (seit 2021) und neuer Platzwart Björn Christel.

Die Abteilungsleiter und ihre Stellvertreter für Leichtathletik & Rasenraftsport Rolf Schwabbacher und Willi Wolframm, für Wandern Christoph Köhler und Guido Schlarb, für Dart Stefan Hill und Stephan Rentmeister und für Boule Heiko Schmäler und Rolf Schwabbacher. Die Abteilungsleiter Fassenacht und Turnen sollen in einer extra dafür einberufenen Abteilungsversammlung gewählt werden.

Zu Kassenprüfern wählte die Versammlung Veronika Gentes und Heike Kartarius-Holzhauser, sowie als Ersatzkassenprüfer Hager Ries und Sandra Christel.



(v.l.) Pressewart Stefan Born, Abtl. Leichtathletik & Rasenkraftsport Rolf Schwabbacher, Vorsitzender Guido Schlarb, Stv. Geschäftsführer Christoph Köhler, Stv. Vorsitzender Florian Steiner, Abtl. Boule Heiko Schmäler, Geschäftsführer Steffen Wolf, Kassenprüferin Sandra Christel, Sportwart Mathias Vier, Schatzmeisterin Dana Vier, Jugendwartin Shalima Ries, Abtl. Dart Stefan Hill, Platzwart Björn Christel mit Tochter, Ehrenvorsitzender Thomas Bertram, Kassenprüferin Veronika Gentes und Gerätewart Willi Wolframm.



Im Bild rechts:

TVH-Vorsitzender Guido Schlarb begrüßte Steffen Wolf in seinem neuen Amt im geschäftsführenden Vorstand als Geschäftsführer des Turnvereins.

Mit dem Wunsch auf eine gute Zusammenarbeit, im Vorstand, mit den Mitgliedern und der Ortsgemeinde, schloss Guido Schlarb um 21:30 Uhr die Versammlung.

*Für Öffentlichkeitsarbeit im Turnverein Hahnenbach
Bericht und Fotos von*

Rolf Schwabbacher